



Smile Duck

11月号

アヒル組クラス通信

担任 安井日菜

運動会が終わり、気温が急に下がり朝夕の冷え込みも段々と冬に近づいてまいりました。皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか。アヒル組の子どもたちも、園内で実ったザクロやみかんに「これなに?」「食べてみたい!」と興味を持ったり、緑色から赤色への葉っぱの色の変化に気づいたりと、秋の訪れをクラスみんなで楽しんでいるところです。秋の自然に触れながら、アヒル組では今月も様々なことに挑戦します!どうぞよろしくお願ひいたします。

はじめてのドキドキ運動会!

先日は、お忙しい中運動会にお越しいただきありがとうございました。子どもたちにとって初めての運動会、初めて「見てもらう」という経験の中、緊張や不安ももちろんあったと思います。いつも通りの力が発揮できなかったとしても、年少さんにとっては最後までこの場に立つことができた、ということだけで、素晴らしいことだと感じます。運動会後、「ママびっくりしたかな?♦」と達成感と笑顔に溢れた表情、少し恥ずかしそうな表情、汗をかきながら全力を出しきった表情、アヒル組一人ひとりの子どもたちの顔がとても素敵で、この経験が子どもたちの大きな成長に繋がっていることを改めて感じました。今後様々な経験をする中で子どもたちがどんな表情を見てくれるのか、益々楽しみになりますね😊

「会場飾り」

アヒル組の会場飾りは、絵の具を使った「スタンピング」で様々な形や色を楽しみながら、「宇宙の星」を表現しました。宇宙人の絵本を読んだとき、子どもたちの中で「宇宙人ってどこに住んでいるんだろう?」という疑問が出てきて想像してみました。丸い形をひたすら並べてみたり、四角や三角の形を合わせてできる形に気づいたり、スタンピングを通して形の面白さを感じている姿がありました。



紙を破って「びりびり星人」!

運動会の表現遊びの中で出てきた「ぶらぶら星人」のお友達「びりびり星人」を、画用紙を思い切り「びりびり~!」と破って作ってみました。紙を途中まで破ってひらひらさせて「タコの足やねん」と表現したり、ちぎった形を組み合わせて新しい謎の生物を作る子どもたち。お話ししながら作っているとどんどんイメージが膨らむようで、「これは海に住んでてね…」などと子どもたち同士で自分の物語を話す様子は見ていてとても微笑ましかったです。



「トンネルづくり」

運動会のかけっこの中で障害物の一つとして登場していた「トンネル」は実は年少組のクラスそれぞれが一つずつ作ったものです。アヒル組は電車や虹、お花などみんなの好きなものを繋げて、一つの道に見立ててみました。色々なクラスのトンネルを通るのも楽みました♪



お願いします

今月から給食時にお箸に挑戦する時間を設けていきます。ご家庭でも少しづつ挑戦してみる機会を増やしていただけたらと思います。

今月の主な遊び・活動

- ・楽器を使ってリズム遊びを行います。
- ・遠足や園内の自然物に触れて遊びます。

ぴよぴよメッセージ

11月号

ひよこ組クラス通信

担任：久保 果穂

キンモクセイがほわっと、自然の香りに心が落ち着きますね♪ 最近では、お友だちの力になろうと「今日のシール貼るところここやで！」と教えてあげたり、「先生～！これやって！」と持ってくることも「私できるようになったからやってあげる！」と先生に頼るのではなく、子どもたちでできることも増えてきました。頼ったり頼られたりする出来事の中で思いやる心が育っているようにも感じています。「ありがとう」の言葉を大事にしていきたいですね。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

いろんな育ちが感じられた運動会！

先月は暑い中、運動会にお越し頂きありがとうございました。大好きなおうちの人気が見に来てくれることに楽しみな気持ちで迎えた当日♪大きな場所に沢山の人に囲まれてドキドキわくわくだったことだと思います。そんな気持ちを持ちながらも、一人ひとりが自分の力を出し切って、やりきる姿に嬉しい気持ちと、たくさんのパワーをもらいました。かけっこ遊びは運動会後も「先生一緒に走ろう！」「早くなったやろ？」「どっちが早かった？」と速さを競うことに興味を持つ声も。これも成長ですね。また、お部屋に遊びに来てくれたぶらぶら星人（紙人形）とお友だちになっていろんな表現を楽しんでいましたが、今では、ままごとコーナーに招き、ごはんを食べさせてあげるほっこりする場面も♪遊び方がいろんな風に膨らんで楽しめるようになりました。



バスに乗って揺られて～♪

初めて園外に遊びに行くことを楽しみにしていたひよこ組さん。「何して遊ぼかな～？」と問い合わせてみると、「いっぱい走ろ！」「だるまさんが転んだしようよ！」としたいことが挙がってきました(^^)園内で作って遊んでいた飛ばして遊べる鳥や、紙飛行機も持って行き、どれも広場で楽しむものばかりでした♪あっという間に時間が過ぎ、楽しみにしていたおにぎりも美味しいいただきました。

名探偵ひよこ組

ヘビのアオダイショウはどこに住んでいるんだろう？というお話を子どもたちとしていると、「洞窟！」と言ってくれるお友だちがいました。洞窟を簡単に説明すると、「木の上に鳥さんがいるような穴にいるんかな？」「木の下に穴があるんじゃないかな？」「移動動物園で会えたから移動動物園がおうちゅう？」といろいろな意見がある中、幼稚園で穴を探してみることを提案しました。「名探偵ひよこ組やな～♪」と、気分は探偵で幼稚園のあらゆる所から沢山の穴を見つけて楽しみました。

今月の主な遊び・活動

- ・紙を切り開いて遊びたいと思います。
- ・いろいろな楽器に触れて、音楽に合わせてリズム打ちする楽しみます。
- ・秋の自然や実りを感じて遊びに取り入れたいと思います。

お願いします

- ・このような玩具をおうちに持ち帰っていましたら、返却をお願いいたします。
- ・ひよこ組の帽子のワッペンが落とし物で届いていますので、無くされていたらお申し出ください。



Bunnies

11月

うさぎ組クラス通信
高柴 菜都乃

暑い日が続いているですが、朝晩は少しずつ過ごしやすい気候になり、秋の訪れを感じられるようになってきました。子ども達も園庭の気の葉っぱや落ち葉を見つけては、「色が赤とか黄色になってきた。」と季節の変化を感じ、保育室にも拾った落ち葉や木の実など秋の自然物コーナーができ、毎日観察したり図鑑を見たりする姿が見られます。今月は自然物を使った遊びも取り入れたいなと考えています。手洗いうがい等しっかり行い体調管理に気を付けながら過ごしていきたいと思います。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

初めての運動会！

先日は運動会にお越し頂きありがとうございました。初めての運動会で緊張しているかな?とドキドキしていましたが、出番までの休憩時間の子ども達は「早くやりたい!」「力ちか星人早く見てほしいなあ。」と元気とやる気に満ち溢れていました。友達と先生と一緒に踊ったり、表現する楽しさを子ども達の姿から感じられました。運動会が終わっても、「今日はあつあつ星人に変身しよ。」「明日はグルグル星人ね。」と遊びは続いています。子ども達が運動会当日、会場飾りで展示させてもらっていた〇〇星人の作品を嬉しそうにおうちの人々に話す姿を見て、私も嬉しい気持ちになりました。子ども達の持つパワーって凄いなと、改めて感じた1日となりました。沢山のご声援ありがとうございました。

オオカミさんを呼び出そう作戦 part2

1学期からオオカミさんが好きと予想したお団子や野菜の切れ端を置いてみても姿は見られず…。そこで作戦part2を皆で考えました。ちょうどその頃、給食室さんからも野菜の切れ端などをもらったりしていて、カボチャの種も沢山もらいました。「種植えて、いっぱいカボチャができたら食べに来るかも!?」と閃き、すぐさま計画を実行しました。園長先生に幼稚園の土を使っていいか聞きに行き、プランターも借り、うさぎ組の保育室の前にカボチャの種を植えました。どうなるかと毎日プランターを眺めて芽が出るのを楽しみに待っていました。

バスに乗って大泉緑地にレッツゴー

シールノートの遠足のシールを見て毎日「後何回寝たら遠足?」とこの日を待ちにしていた子ども達。天候にも恵まれ、皆でぶらぶら星人に変身した時に使ったお気に入りのスカーフでマントに変身し、広い芝を駆けまわったり、布団にして日向ぼっこをしたり、自然に囲まれながら沢山遊びました。遠足で食べるおにぎりはいつも特別♪「美味しすぎる。」「幸せ~。」とこっこり笑顔にホッコリしました。空を見上げると飛行機雲を発見!「歩く道を教えてくれてるんかな。」と見上げる子ども達。雲について興味がでてきたようです。今後の会話が深まる予感が…♪



ついに待ち望んだ日が!!

「今日も何もないなあ…。」と悲しげな子ども達。しかし植えてから5日目の朝、事態は急変!朝登園する子ども達はふと目に入ったカボチャのプランターを見て「え~!先生、大変すぐに来て。」とウッドデッキを歩いていた先生を見つけ、保育室前の柵の所から大声で知らせてくれました。すぐに見に行くと4,5箇所芽が出ていました。私も子ども達と大喜びしました。そこからも芽はグングン成長し、立派に伸びてきました。子ども達の思いが土の中のカボチャの種に届いたのです。これからも成長を見守りながら美味しいカボチャができるよう皆で願いたいと思います。



今月の主な遊び・活動

- ・様々な楽器を使い、リズム遊びを楽しめます。
- ・秋の自然物を使って遊びます。
- ・カボチャの種をクッキングして食べてみます。

KO・A・LAND

6月号

コアラ組クラス通信

担任：東谷帆乃華

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、秋の訪れを感じる季節となりました。保護者の皆様、お変わりありませんか。最近の子どもたちは、外遊びから帰ってくると、両手にたくさんの葉っぱや木の実、何かの種などでいっぱいです。とっても嬉しそうに「これ全部お家に持って帰つてママにあげるねん♪」と教えてくれます。11月は、こういった園内の自然物にも触れながら遊びを広げていきたいと思っております。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

初めての運動会☆

先日はお忙しい中、運動会にお越しいただきありがとうございました。お天気にも恵まれ、無事に開催できて良かったです。当日は、お家の子どもたちの姿とは違い、“お友達と一緒に楽しむ”姿を見ていただけではないかと思います。かけっこでの一生懸命ゴールまで走り切る姿は、思わず目頭が熱くなる瞬間もあるくらい子どもたちのパワーを感じました。ドキドキする気持ちや、大勢の人々に見られている恥ずかしい気持ちからいつも通りの力を発揮できなかったお友達もいましたが、閉会式で「初めての運動会どうだった？」と聞くと、「めっちゃ楽しかった！」「見てもらって嬉しかった！」という言葉が返ってきて、私まで嬉しい気持ちになりました。“見てもらう”という経験が、子どもたちにとっても自信に繋がったようです♪

葉っぱ探検で…！？

先日、「先生！オシャレになってる葉っぱ見つけた！」と、紅葉し始めていることに気づいたお友達がいました。それを見た他のお友達が「僕もそんな葉っぱ欲しいから、みんなで葉っぱ探検に行こう！」と提案してくれたので、みんなで葉っぱ探検に行ってみることに。コアラ組のお部屋から一番遠いみなるホールの前に到着。そこにある“みかんの木”を見ていると…「先生！見て！青虫！！」ちょうど青虫が一匹、木にくっついていました。大興奮の子どもたちは、そっとお部屋まで青虫を連れて帰り、虫力ゴに入れてじーっと様子を見ていました。次の日、子どもたちが登園して来ると、青虫が蛹に。「どんな蝶々になるんかなあ。」と毎日楽しみに待っています(^-^)



ベタくんのお友達！？

コアラ組の子どもたちが大好きな熱帯魚のベタくん。お部屋にやって来た日から毎日「ベタくんおはよう！」「ベタくんお外遊び行って来るね！」と、たくさん話しかけてくれています。先日、「ベタくんって毎日先生がお家に持つて帰ってるの？」と、聞いてくれたお友達が。ベタくんが夜は1人でいることを伝えると、「えー！真っ暗で怖いんじゃない？可哀想～。」と話しが広がり、「夜に1人で寂しそうからお友達作ってあげようよ！」と提案してくれたお友達がいました。

カラーセロハンや透明折り紙にドットシールで身体の模様をつけ、ペーパー芯に巻き付けて遊びました。「ベタくん仲良くなれるかな！？」などと、ベタくんのことを思いながら作る姿に心が温まりました。完成したお友達たちは、子どもたちからのリクエストでベタくんの近くに飾っています♪

今月の主な遊び・活動

- ・楽器を使ってリズム遊びをします。
- ・遠足や園内で見つけた自然物を使って遊びます。

お知らせ

今月より、コアラ組に新しい女の子のお友達が仲間入りします♪全員で22名になりました。どうぞよろしくお願ひいたします(^-^)

PANDERFUL !

11月号

パンダ組クラス通信

担任：柴田 沙耶

今年は、例年の衣替えの時期になんでも半袖で過ごせる日が多かったです。園庭でも紅葉した葉っぱを見つけたり、ザクロが色付いているのを発見したり、ようやく秋らしい気候となっていました。皆様いかがお過ごしでしょうか。気が付けば、最も長い2学期も半分が過ぎ、子どもたちと過ごす時間はあっという間だなと感じます。これからもパンダ組の子どもたちと過ごす時間を大切に過ごし、たくさんの成長を見守っていきたいと思います。

初めての運動会！

先月は子どもたちにとっても初めての大きな行事、運動会にお越しいただきありがとうございました。当日を迎えるまでの子どもたちはどんな様子でしたか。お話をしていましたか。

幼稚園ではギリギリまで『運動会』というワードは出さずに、あくまでも普段の保育の一つとして取り組んできました。先生の真似っこだけでなく、自らの表現でいろいろな生き物のなりきり遊びができるようになったり、「もっと難しくしてもいいけるで、先生見ててな。」と毎回変わるかけっここの障害物にも自信をもってゴールまで走りきる姿が見られたり、保育を重ねていく中でたくさんの成長を感じることができました。子どもたちが一つ一つのことに対して達成感を感じ、園内でいろいろな人を見てもらう経験をすることで自信が持てるようになりました、「お家の人们見てほしい」という言葉が出てきました。

当日は、たくさんのお客さんを目の前に緊張している子もいましたが、年少さんらしい姿が見えたのではないかと思います。翌日も、お家の人に「かっこよかった！」「すごかった！」と言ってもらえたことをとても嬉しそうにお話してくれていました。温かいご声援ありがとうございました！

秋の遠足楽しかったよ！

秋の遠足は大泉緑地に行ってきました！

当日までも「パンダ組みんなで青バスに乗って行くんだよ。」「広いところでたくさん遊ぼうね♪」と話をして気持ちを躍らせていました。いざ当日、桜広場ではよーいどんをしたり、大きなスカーフで遊んだり、そして「早く食べたい！」と言っていたおにぎりも美味しく頂きました(^~^)食後にはコアラ組さんと一緒にじゃんじゃんジャンプ！を踊り、パラバルーンをして…と、みんなでのびのび思いっきり遊び楽しむことができました。



今月の主な遊び・活動

- ・自然物を使って遊びます。
- ・リトミックで音の大小、高低を聞き分け、自分なりに表現することを楽しみます。
- ・体育遊びでは、鉄棒での前回りやマットでのんぐり返りを挑戦します。

これはきっと木の服！

先月のクラス通信で、木の皮のお話をしていたこと覚えていますか。パンダ組の子どもたちと話をしてみたところ、あれは『木の服』ということになっています。大泉緑地に行った時にもたくさん見つけてきました。木を見上げてみると意外と高い場所に木のはがれた跡があり、「誰が取ったんやろう？」「みんなはいろいろなお洋服持ってるから、木にもいろいろな服があつてもいいんちゃう？」など、毎日の会話の時間に少しずつ話を進めています。

お願いします

- ・夏の制服帽のクラスマッチパンを預かっています。各ご家庭で帽子をご確認ください。
- ・いつもたくさんの素材ありがとうございます。発泡スチロールやトレー等を特に集めたいです。